

UNSER DORFLADEN WÄCHST – MIT SUPERMARKT, CAFÉ UND STARKER UNTERSTÜTZUNG!

Die Umbauarbeiten in der ehemaligen Bäckerei Hornung schreiten zügig voran – Tag für Tag rückt unser gemeinsames Herzensprojekt näher zur Realität. Aus dem vertrauten Bäckereigebäude entsteht ein moderner Dorfladen, der weit mehr sein wird als ein einfacher Laden. Hier soll ein Ort der Begegnung für unsere Gemeinde entstehen, an dem man nicht nur einkauft, sondern sich auch wohlfühlt und miteinander ins Gespräch kommt.

Der neue Dorfladen wird einen gut sortierten Supermarkt beherbergen, der alle wichtigen Produkte des täglichen Bedarfs bietet. Frische Lebensmittel, regionale Spezialitäten, und auch Dinge für den schnellen Einkauf werden hier erhältlich sein.

Daneben ist ein kleines Café geplant – eine gemütliche Ecke, in der man bei einer Tasse Kaffee oder einem Stück Kuchen eine Pause machen und sich mit Nachbarinnen und Nachbarn austauschen kann.

Die Arbeiten laufen nach Plan, und dank tatkräftiger Unterstützung von Handwerkern und Ehrenamtlichen wächst der Laden Stück für Stück.

Viele engagierte Bürgerinnen und Bürger haben bereits Genossenschaftsanteile gezeichnet und so gezeigt, dass sie hinter diesem Projekt stehen. Die Abbuchung der bisherigen Anteile ist voraussichtlich im kommenden Herbst vorgesehen.

Ein besonders großer Schritt war die Bewilligung einer Förderung aus dem Landesprogramm, die das Projekt finanziell deutlich entlastet.

Neben der finanziellen Unterstützung sind wir weiterhin auf helfende Hände angewiesen.

Wer Interesse hat, im Dorfladen mitzuarbeiten – sei es beim Einräumen, im Verkauf oder im Café-Betrieb – ist herzlich eingeladen, sich bei mir zu melden oder seine / ihre Bewerbung abzugeben. Jede Form der Mitarbeit ist willkommen und wertvoll.

Unser Dorfladen ist ein Projekt von und für die Gemeinschaft, das nicht nur Nahversorgung sichert, sondern auch den sozialen Zusammenhalt in unserem Ort stärkt.

Wir freuen uns sehr über das, was bereits geschafft ist, und blicken mit großer Vorfreude auf die Eröffnung.

Natürlich halten wir Euch auch weiterhin mit Bildern und Berichten vom Baufortschritt auf dem Laufenden – bleibt gespannt!

Jochen Partheymüller
 1. Bürgermeister Markt Marktgraitz

